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Aos 13 (treze) dias do mês de março de dois mil e 

dezenove, nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões da São Paulo 

Previdência, sito na Avenida Rangel Pestana, nº 300, 12º andar, ala Dom Pedro, 

às 10h00min, conforme prévia convocação, reuniram-se a Vice-Presidente do 

Conselho, a senhora Conceição Aparecida Fileti, bem como os Conselheiros 

Titulares, André Guilherme Bello Teixeira Alves, Djalma Santos Bovolenta, 

Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd, Francisco Assis Ferreira, José Maria 

Cancelliero, Marcos Hayazaki, Nelson Guilharducci, Samuel Paulo Viana da Silva, 

Sylvio José Micelli Júnior. Ainda, estiveram presentes a Conselheira Suplente 

Marisa Masumo Beppu, substituindo o Conselheiro Titular Luiz Gustavo Nussio. 

Ausentes, por motivos justificados, os Conselheiros Titulares Leopoldo Júnior e 

Claudia Polto. Estiveram presentes os Conselheiros Suplentes Maria Clara Paes 

Tobo, Diego Antonio Arsenio Brea Fernandez, Eduardo Becker Tagliarin, e Ricardo 

Amorim Leite, bem como o Diretor Presidente da SPPREV, Dr. José Roberto de 

Moraes. Inicialmente, foi dada a posse ao novo Presidente do Conselho de 

Administração, o senhor Antonio Carlos Rizeque Malufe. Na oportunidade, o 

Presidente do Conselho de Administração se apresentou aos demais membros do 

Conselho, quando então, o Diretor Presidente da SPPREV lhe deu boas vindas ao 

Colegiado da SPPREV. Em seguida, o Presidente do Conselho declarou abertos 

os trabalhos, iniciando-se com a seguinte pauta: Relatos e comunicações do 

Presidente do Conselho ou dos Conselheiros inscritos; Relatos do Diretor Presidente 

da SPPREV; Alteração das datas das reuniões e Balancete de Dezembro de 2018. 

Desta forma, foi passada a palavra ao Diretor Presidente da SPPREV, que 

informou sobre o concurso público para admissão de novos funcionários na 

autarquia, afirmando que o processo contendo o pedido de abertura do certame 

público já foi encaminhado ao Secretário Executivo da Fazenda e Planejamento, o 

senhor Milton Santos para reexame, diante do Decreto Governamental que 

suspende os trâmites para a realização de concursos públicos no Estado de São 
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Paulo. Conforme esclareceu Dr. José Roberto de Moraes, o novo pedido para 

abertura do certame público está fundamentado em novos argumentos que 

indicam a situação diferenciada da Previdência do Estado de São Paulo em 

relação aos demais órgãos públicos, uma vez que a Reforma de Previdência tem, 

a cada dia, ganhado maior destaque no cenário atual, o que implicará no aumento 

dos serviços. O Diretor Presidente da SPPREV também falou sobre o processo de 

securitização dos royalties de petróleo. Ainda, o mesmo afirmou que, por conta da 

Reforma da Previdência, vem participando de algumas reuniões para debater a 

questão, tendo participado de uma reunião no Rio de Janeiro, juntamente com o 

Governador daquele Estado e outros Dirigentes de Regimes Próprios de outros 

Estados. O Presidente do Conselho de Administração questionou se existe alguma 

obrigação legal de que a operação dos royalties tenha que ser realizada pelo 

Banco do Brasil, no que o Diretor Presidente da SPPREV afirmou que existe a 

possibilidade, mas não obrigatoriedade. Segundo esclareceu, no contrato geral 

que o Estado assinou com o Banco do Brasil há previsão de que outras operações 

poderão ser realizadas pelo Banco do Brasil, desde que pratique preços 

compatíveis no mercado. Na ocasião, foram realizadas cotações, principalmente 

na bolsa de Luxemburgo que é a que regula mais esse tipo de operação, e 

verificou-se que o preço do Banco do Brasil está um pouco mais abaixo do 

praticado pelo mercado. Outra informação passada pelo Diretor Presidente foi 

quanto ao avanço da proposta feita pela FIPECAFI para a auditoria de folha de 

pagamento da SPPREV. O Diretor Presidente da SPPREV também comunicou 

que a autarquia terá que romper com o contrato de Plano de Saúde da Seguradora 

Amil, em decorrência de um reajuste de 60%, o que torna inviável a continuidade 

do contrato. Após, foi passada a palavra ao Conselheiro Sylvio José Micelli Júnior 

que falou sobre as reclamações de pensionistas de servidores do Legislatovo 

falecidos após dezembro de 2003. Segundo informou o mesmo, tais pensionistas 

apontam irregularidades no recálculo inicial do benefício pela SPPREV, sob a 

justificativa de que a integralidade e paridade foram conferidas indevidamente, 

sendo efetuados reajustes apenas a partir do ano 2010, o que gera uma 
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diminuição considerável no valor mensal do benefício. Não bastasse isso, a 

SPPREV também vem cobrando o atrasado dos últimos 5 (cinco) anos, o que 

contribui ainda mais para diminuir o valor mensal do benefício. A Conselheira 

Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd se manifestou, afirmando que esta 

discussão de forma de calcular pensão já ocorreu há algum tempo atrás e na 

época foram revistos alguns benefícios. Assim, diante de tais reclamações, a 

Conselheira Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd se mostrou surpresa, 

questionando se ainda não foram revistas todas as pensões ainda. O Diretor 

Presidente então esclareceu que a autarquia não fez a revisão de todos os 

benefícios. Ocorre que a SPPREV optou por rever as pensões mais recentes para 

então revisar as pensões mais antigas, o que tem sido realizado agora. Dr. José 

Roberto de Moraes explicou que estes são benefícios de pensão que foram 

concedidos no pressuposto de que o legador teria direito à integralidade e 

paridade. No entanto, agora se constatou que tal legador não teria direito à 

integralidade e paridade, mas sim à média. Logo, o benefício de pensão estaria 

sendo pago de forma errada, motivo pelo qual foi necessário corrigir e cobrar o que 

foi pago a mais. Depois, o Conselho de Administração discutiu sobre a alteração 

dos dias em que ocorrem as reuniões deste Conselho, isto é, todas as primeiras 

sextas-feiras de cada mês. Desta forma, o Conselho de Administração deliberou 

que as reuniões deste Colegiado ocorrerão, a partir de agora, todas as primeiras 

quartas-feiras de cada mês. Neste momento, o Conselheiro Samuel Paulo Viana 

da Silva se manifestou no sentido de que, assim que for possível, em não havendo 

mais impedimento por parte do Presidente do Conselho de Administração, as 

reuniões possam voltar a ocorrer nas primeiras sextas-feiras de cada mês, no que 

todos concordaram. Depois, o Conselho de Administração passou a analisar e 

discutir o Balancete de Dezembro de 2018. Na oportunidade, o Diretor Presidente 

explicou que haverá necessidade de haver uma reunião extraordinária deste 

Conselho, a fim de aprovar o Balanço Geral de 2018 da SPPREV, após passar 

pelo Conselho Fiscal, para que o mesmo seja encaminhado ao Ministério da 

Economia e Planejamento até o dia 29 (vinte e nove) de março, sexta-feira. Assim, 
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o Conselho de Administração decidiu que a reunião extraordinária deverá ocorrer 

no dia 27 (vinte e sete) de março, quarta-feira. Foi convidado o Diretor de 

Administração e Finanças, o senhor Reinaldo dos Santos Lima para esclarecer os 

questionamentos relativos ao Balancete de Dezembro de 2018. Assim, após as 

discussões, esclarecidas as dúvidas, o Conselho de Administração aprovou, 

por unanimidade, o Balancete de Dezembro de 2018. Ao final, deu-se por 

encerrada a reunião, ficando a reunião ordinária agendada para o dia 03 (três) 

de abril de 2019, quarta-feira, às 10 horas. E, para constar, eu, Paola Camargo, 

Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo o presente que, lido e achado 

conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros presentes. 
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